



# りすぐみだより No.3

2023. 7. 1

もうすぐ夏本番！！冷たい水の感触が心地よい季節となりました。暑さに負けず元気いっぱいの子どもたちですが、やはり暑いと疲れやすいものです。たくさん遊んだ後は水分補給や休息を取りながら健やかに過ごしていきたいと思います。また、子どもたちの体調や気温をみながら、水あそびを一緒に楽しんでいきたいと思います。



## 食べるの大好き！

子どもたちと絵本を見ている時に、載っている食べものを保育者がつまみ取る仕草をして、「〇〇くん、あ〜ん！」と声をかけると、口を大きく開けて“パクッ”と食べる真似に応じ、保育者とのやりとりを楽しむ姿がありました。また、保育者にも同じように食べさせてくれようとする場面があり、大人のすることを真似しているのを感じました。



## <水あそびについて>

子どもの体調をみながら水あそびを楽しんでいきたいと思います。また、泡遊びや色水遊びなどを取り入れ、全身で水の感触を味わっていきます。月齢の小さい子は、沐浴をして汗を流し、清潔に過ごせるようにしていきます。

毎日、連絡ノートの水あそび欄に、「できる・できない」のどちらかに〇印をお願いします。

着替えやタオルなど持ち物に記名をお願いします。



## 友だちが気になっています！

月齢の大きい子がプレイジムに触れて遊んでいる友だちの側に寄っていき、「ばあ！」と声をかけたり笑顔で手を伸ばしたりと関わろうとする姿が見られました。月齢の小さい子も近くにいる友だちに手を伸ばして手に触ったりにっこりしたりと、友だちの行動に反応してやりとりをする様子が微笑ましかったです。



## <お知らせ>

- ・7月から1名、新しい友だちが入園しました。全員で9名になり、少しずつお部屋の中が賑やかになってきました！

## 7月の行事予定

- ・3日(月) 身体測定
- ・27日(木) 避難訓練

※毎週月曜日、6か月未満児発育測定

